

## TESTIMONY Dr Nuno Telo RAMOS

Pendant les mois de Novembre et Décembre 2024, j'ai eu l'opportunité d'effectuer un stage à la prestigieuse Clinique Santy à Lyon où j'ai travaillé au côté du Dr Laurent Nové-Josserand et du Dr Stanislas Gunst, deux grands experts en orthopédie et traumatologie de l'épaule. Au cours de cette période, j'ai approfondi mes connaissances théoriques et pratiques sur les pathologies et les techniques avancées de traitement de l'épaule tant en contexte chirurgical qu'en consultation.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude au Dr Nové-Josserand, au Dr Gunst et à toute l'équipe de la clinique Santy pour leur accueil chaleureux, leur générosité, et le partage de leur savoir, qui ont fait de ce stage une expérience riche et marquante dans ma formation.

